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VERBALE RIUNIONE 

Tavolo tecnico pubblicità. 

 
 

Il giorno 27 Giugno 2022, alle ore 9,50, come da accordo assunto nel corso della precedente 

seduta del Tavolo Tecnico, sono presenti presso la sede dell’Ass.to Attività Economiche, oltre al 

Capo Area dr. Luigi Galatioto, i seguenti rappresentanti di aziende e associazioni del settore 

pubblicitario: 

• Avv. Drago (ASPES); 

• Avv. Maggio (APAS); 

• Dott. Ingrassia (AREA4); 

• Dott. Ormando (TRAGUARDI); 

• Dott. Nocito (TRAGUARDI); 

• Avv. Scafile (TRAGUARDI); 

• Dott. Marchese (ALESSI); 

• Dott. Garofalo (P.O. Servizio O.S.P.); 

• Dott.ssa Fontana (Servizio O.S.P.); 

• Geometra Cusumano (Servizio O.S.P.). 

La riunione è verbalizzata in forma sintetica dal Sig. Di Prima. 

 

In apertura il Capo Area riassume i temi della riunione, secondo la scaletta prefissata nella 

precedente seduta del 06 Giugno u.s.  

Si provvede quindi a contattare il Dott. Meroni (AAPII), che ha chiesto di partecipare 

telefonicamente alla riunione e che viene pertanto raggiunto alla sua utenza telefonica dall’avv. 

Drago, prendendo parte alla seduta da remoto.  

I partecipanti chiedono altresì che si prenda nota dell’imprecisa trascrizione del verbale della 

riunione del 06 Giugno u.s., nel punto in cui si attestava la partecipazione del Dott. Albertini che non 

era invece presente. 
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Alle ore 10,00 si unisce alla riunione il Dott. Alessi (SICINDUSTRIA). 

Interviene l’Avv. Drago per manifestare la necessità di intervenire sulle evidenti incongruenze 

rilevate tra il Regolamento CUP ed i precedenti regolamenti. 

Il Dott. Galatioto rappresenta che l’attuale situazione politica, in attesa della nomina della Giunta e 

del Consiglio Comunale, non consente di prevedere tempi certi, ma che è comunque di reciproca 

utilità proseguire il confronto avviato in modo da arrivare con una proposta concreta al momento in 

cui sarà nominato il nuovo Assessore al ramo ed il nuovo Consiglio Comunale sarà operativo. 

L’Avv. Drago rappresenta che per portare avanti questo tipo di lavoro occorre avere le idee chiare 

sulle ubicazioni dei siti soprattutto in considerazione delle deroghe al Codice della Strada che si 

vorranno introdurre e sulle limitazioni che la Soprintendenza intende stabilire. A tal fine riterrebbe 

utile la partecipazione della Soprintendenza alla prossima riunione.  

Il Dott. Galatioto prendendo immediato contatto telefonico con la Soprintendente, Dott.ssa Giuliano, 

riceve rassicurazioni sulla presenza sua o di un suo rappresentante alla prossima riunione. 

L’Avv. Maggio condivide la necessità di predisporre tempestivamente delle proposte in modo da 

arrivare pronti al momento in cui si avvierà il confronto con l’Assessore, il Consiglio Comunale e le 

Commissioni. 

Il Dott. Marchese ritiene sia opportuno partire dal Piano esistente, apportando le necessarie 

modifiche. 

Il Dott. Meroni rappresenta l’esigenza di tenere nella dovuta considerazione il nuovo sistema 

normativo, apportando una revisione globale al vecchio Regolamento, tenendo nella dovuta 

considerazione le sentenze dei TAR Lazio e Veneto che hanno richiamato al principio 

dell’invarianza del gettito. 

Alle ore 10,10 subentra l’Avv. De Caro (SPA). 

Il Dott. Alessi propone di emendare il Regolamento CUP e predisporre un nuovo Regolamento 

Pubblicità. Chiede anche di eliminare il Servizio Affissioni comunale e propone di inserire un 

periodo transitorio, di durata triennale, per consentire un sereno passaggio dal vecchio al nuovo 

regime, tutelando in tal modo le aziende ed i loro lavoratori. Chiede infine di chiarire gli aspetti 

relativi alla natura giuridica dei provvedimenti che l’Ente deve emettere (Concessioni – 

Autorizzazioni). Infine ricorda il dubbio che a seguito di assegnazione degli spazi mediante 
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procedura di gara possa essere chiesto agli agiudicatari il pagamento del CUP oltre al prezzo di 

aggiudicazione. 

L’Avv. Scafile rappresenta che in effetti altri comuni stanno operando con la doppia imposizione. 

Il Dott. Galatioto rassicura gli intervenuti su quest’ultima problematica, rappresentando che non è 

nelle intenzioni dell’Amministrazione procedere alla doppia tassazione e che ciò è stato oggetto di 

apposita faq; rappresenta altresì cha si farà in modo da fugare ogni dubbio anche in sede 

regolamentare. Conferma la soppressione del Servizio Affissioni e nutre forti perplessità su un 

periodo transitorio di così lunga durata in cui possano convivere due regimi impositori diversi. 

Il Dott. Galatioto in considerazione della consistenza numerica dei propri uffici ed al fine di 

abbreviare notevolmente i tempi di lavorazione propone alle associazioni ed alle aziende presenti di 

predisporre loro un testo concordato, da sottoporre alla successiva valutazione degli uffici.  

Apprezzando la proposta i convenuti concordano di affidare al Dott. Meroni dell’AAPII il compito di 

coordinare il lavoro richiesto, chiedendo all’Amministrazione Comunale se sia possibile fornire il 

materiale di cui è in possesso, acquisito in occasione del censimento 2011 (file di excell relativi agli 

impianti esistenti con relative tipologia e ubicazione/georeferenzazione). Chiedono altresì i files 

word dei regolamenti CUP e Pubblicità. 

Si conviene di fissare la data del 13 Luglio p.v. per un primo confronto, anche alla presenza della 

Soprintendenza, sui punti principali del lavoro. 

Alle ore 11,10 Il Capo Area chiude la riunione ringraziando gli intervenuti. 

    

F.to Il Verbalizzante 

Esperto Amministrativo 

Vincenzo Di Prima 

 

________________________________ 

 

 

F.to Il Capo Area Sviluppo Economico  

Dott. Luigi Galatioto    

 

_________________________________ 

 


